
栄区体育協会広報誌                             平成 23 年 6 月 第 24 号      栄区体育協会広報誌                             平成 23 年 6 月 第 24 号     

4                                                    1     
 

 
 
 
 
  
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆賛助会員の皆様には日頃より暖かいご支援を 

いただき誠にありがとうございます。 
（企業） 蘇生機械工業㈱ ㈱金子建材 栄区ソフトテニス連盟 

赤松整形外科 ダスキン飯島支店 ㈱シーケン 栄区ターゲット・バードゴルフ協会 

味太郎 中華レストラン 松月 ㈱タツノ・メカトロニクス 栄区体操協会 

石川歯科医院 特別養護老人ホーム上郷苑 ㈱本郷台ゴルフセンター 栄区卓球協会 

イタリアンと炭火焼の店カウベル本店 二宮歯科医院 ㈱三春情報センター 栄区ダンススポーツ連盟 

大船ルーテル保育園 平井工業㈱ ㈱ワキ オートサービス 栄区綱引連盟 

鎌倉自動車学校 富士見自動車工業㈱ （団体） 栄区テニス協会 

ケアポート田谷 北辰たちばなや 小菅ヶ谷スポーツ広場 栄区バドミントン協会 

湘南かまくらクリニック (有)よろい 小菅ヶ谷町内会 栄区バレーボール協会 

新杉田ボウル 横浜元大橋郵便局 栄区ウォーキング協会 栄区野球協会 

スポーツショップ ラック 吉田接骨院 栄区ゲートボール連合 豊田グランド管理運営委員会 

住友電気工業株式会社 若竹クリニック 栄区剣道連盟 横浜金沢シニアリーグ 

スリーエス上郷 ㈱インテリア伊藤 栄区少年野球連盟  

 
 
 ■平成 23 年５月からの新体制 
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会 長 小川揚之輔 バドミントン 常任理事 広報 石坂 高延 ボウリング 理 事  総務 小林 健二 サッカー 監 事 加藤 秀吉 （専門部理事）

副会長兼総務委員長 丸山 隆 野球 専門部から 常任理事 交流 清水 清蔵 車椅子ダンス 理 事  交流 房前 義勝 少年野球 監 事 村山 譲
（専門部以外の

理事） 

副会長 広報 西村 一雄 
体指 専門部以

外から  常任理事 広報 齋藤 信義 
ターゲットバー

ドゴルフ 理 事 松村光一郎 ゲートボール 顧 問 尾仲富士夫 栄区長 

財務委員長兼会計 小島 善司 栄区連合町内会 常任理事 総務 山上 東平 青 指 理 事 保住 陸男 綱 引 顧 問 中川 晴美 栄 SC 所長

広報委員長 清水 正美 ウォーキング 常任理事 財務 小宮 寛之 小学校校長会 理 事 山下 勇一 ボウリング 参 与 磯崎 保和 豊田連合 

交流委員長 三谷ときわ ダンススポーツ 常任理事 総務 松本 勉 中学校体育連盟 理 事 三谷 高志 車椅子ダンス 参 与 持田 忠 笠間連合 

常任理事 交流 篠原 勝美 剣 道 常任理事  上遠野幸男 高等学校代表 理 事 稲見 忠典 
ターゲットバー

ドゴルフ 参 与 田中 房一 小菅ヶ谷連合

常任理事 総務 津田 雅道 バレーボール 理 事 山田 昌雄 剣 道 理 事 江野沢俊朗 ダンススポーツ 参 与 野村 政晴 本郷中央連合

常任理事 財務 河又 貞夫 卓 球 理 事 岩佐 守雄 野 球 理 事 岩崎 武司 豊田連合 参 与 保坂 順彌 本郷第三連合

常任理事 広報 多久島重宏 テニス 理 事 加藤 秀吉 バレーボール 理 事 松浦 和彦 笠間連合 参 与 本多 淳一 栄区連合会長

常任理事 交流 高久三智子 ソフトテニス 理 事 和久井志津子 卓 球 理 事 野田 治生 小菅ヶ谷連合 参 与 角田 和宏 上郷東連合

常任理事 交流 秋元六左司 ソフトボール 理 事 川本 忠 テニス 理 事 村山 譲 本郷中央連合 参 与 楠 梨恵子 県会議員 

常任理事 財務 植野 博 
ターゲットバー

ドゴルフ 理 事 金谷 貴子 ソフトテニス 理 事 片岡 久 本郷第三連合 参 与 大桑 正貴 市会議員 

常任理事 総務 浜島 雄二 体 操 理 事 小島 正弘 バドミントン 理 事 三根 孝一 上郷西連合 参 与 輿石 且子 市会議員 

常任理事 財務 磯田 和彦 
バスケットボー

ル 理 事 長瀬 賢治 ソフトボール 理 事 伊東 一郎 体 指 参 与 石渡由紀夫 市会議員 

常任理事 財務 吉川 勝 サッカー 理 事 安田 憲二 弓 道 理 事 山西 英一 体 指 事務担当者 秋本 一馬 横浜市体育協会

常任理事 交流 中野 広美 少年野球 理 事 佐々木謙一 体 操 理 事 水越 春彦 青 指 事務担当者 茅根あゆみ 横浜市体育協会

常任理事 広報 立花 久生 ゲートボール 理 事 細田 利明 
バスケットボー

ル 理 事 小西 淳一 青 指   

常任理事 広報 進藤 勝雄 綱 引 理 事 立花 正則 ウォーキング      

 

 

 
 

５月２６日の理事会において役員皆様のご推挙をいただき会長に就任いたしました。 
大変光栄に思うとともに職責の重さを痛感しております。 
 皆様とともに体育協会の更なる発展のために努力してまいりますので、皆様のご支援、 
ご協力をお願い申し上げます。 
 これまで自主・自立のため様々な取り組みを行ってまいりましたが、まだまだ取り組 
む課題があります。それは財政の見直し、ホームページの作成、事務所の充実などです。 
すぐには難しいとは思いますが道は付けていかなければと思っております。 

平成２３年度の運営に当たっては、次の５点を掲げさせていただきました。 
１ 運営に当たっては、透明性を持って風通しの良い組織を造ります。 
２ 専門部あっての体育協会です。また、どちらが欠けても成り立ちません。相互協力 

することで力が倍増します。このことを念頭に運営して参ります。 
３ 栄区民のスポーツ振興、健康増進を図るため、区民が参加しやすいイベント、大会 

等の運営に努めます。 
４ 関係機関、団体と意思の疎通を図り、引き続きより良い関係作りに努めます。 
５ スポーツ団体として明るく、爽やかに、そして元気良く活動してまいりたい。どうぞよろしくお願いします。

 
 
 小川新会長陣頭のもと、栄区体育協会 23 年度の事業が新たな期待と共に、始動さ 
れました。 
 栄区の 23 年度はセーフコミュニティ認証準備や、22 年度に纏めた文化スポーツ 
ゾーン計画の具体化に向けた実行計画づくりなど、俄かに忙しさを増してきました。 
 これもひとえに、活力と活気に満ち溢れる元気な栄区定着のための行程ではありま 
すが、これらの作業に体育協会に参与される各位の、大きな力と渾身の頑張りが期待 
されています。 
 ところで、健康な精神は強靭な身体に宿ると、いにしえから言い伝えられています。 
いわゆる体育会系の若者、学童、幼児の多い町は、自ずと元気な町となります。 
 住民の中にはその元気ぶりがお気に召さない方もいますが、明るく元気な子供たち 
が校庭や町中に沢山いる景色を想像すると、私の気持ちは安堵します。栄区の小中学 
生はがり勉君らが多いのか、学力はまあまあだが、体力がやや劣ると言われます。 
 体協の皆さまにより、体力のある知力と学力の優れた子供たちを、沢山輩出してい 
ただけることを夢見ております。各団体の得意技を、地域や学校で発揮していただけると幸いです。 

新 年 度 に あ た って 

ご あ い さ つ 

栄区体育協会 
会長 小川 揚之輔 

栄区連合町内会 
会長 本多 淳一 

当協会では、協会の活動趣旨に御賛同いただける、 

企業・団体・個人の方の賛助会員を募集しています。 

賛助会員 

☆企業・団体   5,000 円/口 

☆個   人   1,000 円/口 

お問い合わせは、財務委員会  

小島 善司 TEL/FAX ８９３－１４０１ 

第 8 回 栄区民スポーツフェスティバル 

日時：11 月 3 日（祝） 会場：栄スポセン・本郷中学校・小菅ヶ谷広場 

今年で８回目になります。本年はお楽しみ抽選会の催しもあり、各イベントの 20 専門部が趣向を凝らし、スポーツ体

験など楽しい催しを企画しています。 ご近所、お友達をお誘いあわせのうえ是非ご参加ください。 

平成 23 年度賛助会員・広告募集 

 
広 告 募 集  広告 

一枠（4cm×9.3cm） 
3,000 円 

お問い合わせは広報委員会 
清水正美 

TEL/FAX 892-4575  

〈賛 助 会 員〉（平成 22 年度） 企業・団体（五十音・敬称略）

栄区体育協会役員名簿 

編集後記 本２４号は新年度にあたり、栄区体育協会の新体制、専門部区民大会の予定、各連合町内会自治会の活動紹介などを中

心に紙面づくりをしています。今後も区民の皆様が見て役に立つ情報や、楽しい内容を広報していきたいと思います。広報委員会メ

ンバー全員が頑張ってまいりますので、皆さまのご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

広報委員会メンバー 清水 正美・多久島 重宏・立花 久生・進藤勝雄・石坂 高延・齋藤 信義・西村 一雄 の各委員 

 

 
栄区長の尾仲でございます。   

  日頃から、栄区体育協会の皆様におかれましては、区内のスポーツ振興をはじめ市政 
・区政の推進に多大なるご支援、ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。 
 また、各種目の区民大会をはじめ、秋のスポーツフェスティバル、区民ロードレース 
大会の運営など生涯スポーツの振興、そして、区民の健康づくりと交流における中心的 
な役割を担う団体としてご尽力いただき、重ねてお礼申し上げます。 
 現在栄区では、「セーフコミュニティ」の取組を進めており、体育協会の皆様にも分 
科会活動でご協力いただいております。 
「セーフコミュニティ」とは、日頃発生する事故・けがは予防活動の実施により防ぐこ 
とができるという理念のもと、栄区と区民の皆様の協働により、栄区民が健やかで元気 
に暮らすことができるまちづくりを目指すものです。 
 栄区体育協会の皆様には、引き続き、生涯スポーツの振興を通じて、栄区のまちづく 
りにご協力をいただきたいと思います。 

 今後の、栄区体育協会のますますのご発展を祈念いたしまして、ごあいさつとさせていただきます。 

栄区長 
尾仲 富士夫 

ご あ い さ つ 


